

Hoy, en la Sesión de Control al Gobierno en el Congreso

Guillermo Mariscal: “El Gobierno está siendo lento en ayuda militar a Ucrania y, además, aumenta nuestra dependencia del gas ruso con el que Putin financia su invasión”

- El secretario general adjunto del GPP pregunta a la vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, cómo valora el rechazo de la Unión Europea a su propuesta de reforma del mercado eléctrico europeo
- Considera que la propuesta del Gobierno de reforma del mercado eléctrico era “intervencionista porque pretendía decidir quién producía, cuándo lo hacía, cuánto iban a cobrar y sobre todo qué tecnologías no podrían generar electricidad. Todo ello con el único criterio técnico de su ideología”
- Recuerda que actualmente, Europa defiende un modelo de acuerdos negociados entre las partes: “dice no a su obsesión por intervenir la libre competencia en el mercado. Vicepresidenta, ¿cómo valora que Bruselas haya rechazado su reforma, indicándole que va en la dirección contraria a nuestros socios?”
- Explica que ningún país más ve bien la excepción ibérica: “bueno hay dos países que sí la ven bien: Francia y Portugal, que junto a Marruecos han visto como las familias y empresas españolas subvencionaban con 2.000 millones de euros sus facturas eléctricas. Ésta es la primera consecuencia negativa de la excepción ibérica”, lamenta
- El popular expone que la segunda consecuencia ha sido el aumento en el consumo de gas, solo para generar energía eléctrica, que creció en un 52% en 2022.
- Tercera consecuencia: “como necesitamos más gas, y la política exterior de Sánchez en el Sáhara provocó el cierre de uno de los dos gasoductos con Argelia, se redujo a la mitad nuestra capacidad de suministro del principal proveedor”, asevera
- Resultado de lo anterior, explica que “han crecido nuestras importaciones de gas ruso desde el 0% en 2018, hasta cerrar 2022 con un 12,1% del total. Pero

en lo que va de año, Rusia ya es nuestro tercer proveedor de gas con el 17,9%". "Resulta contradictorio y lamentable porque ayer usted acordó en Bruselas reducir el consumo de gas ruso, y aquí lo hace al revés", expone

- Critica que el Gobierno socialista está siendo "lento y falto de generosidad en la ayuda militar al pueblo ucraniano, pero impulsando en España políticas que aumentan la dependencia del gas ruso. Les recuerdo que Putin financia la invasión de Ucrania con las rentas que obtiene por la venta de gas. Son todos ustedes responsables de estas políticas", concluye